

L'AMF 15 EXPRIME SON SOUTIEN ET SA SOLIDARITÉ ENVERS SES COLLEGUES MAIRES, VICTIMES D'AGRESSIONS

L'AMF 15 souhaite apporter son soutien et exprimer sa solidarité envers les élus victimes d'agressions au cours de l'exercice de leur mandat.

En effet, les faits relatés ces derniers jours dans la Presse, concernant notamment, deux maires victimes d'agressions sont inadmissibles et menacent notre démocratie.

L'Association des Maires et des Présidents d'EPCI du Cantal réaffirme, via ce communiqué, son attachement à un exercice apaisé et bienveillant des mandats, permettant ainsi un débat démocratique ouvert, permanent et toujours respectueux.

L'AMF 15 souhaite réaffirmer que les Maires exercent leurs fonctions avec impartialité, diligence, dignité, probité et intégrité au regard de la charte de l'élu local.

En ce sens les Maires, poursuivent exclusivement l'intérêt général, dans le respect des valeurs de notre République.

Fort de ces constats, l'AMF 15 va prendre dans les jours à venir, l'initiative d'une action d'envergure pour sensibiliser l'ensemble des citoyens, à la nécessité de co construire ensemble un débat avec respect et bienveillance pour que vive une réelle démocratie locale.